

かていすう

がっこう 学校だより 「お」「か」「べ」 れいわ ねん がつ にち 令和4年11月15日No.17  
 もいやる んしやる ストをつくす



〒575-0001 四條畷市砂一丁目7番26号  
 四條畷市立岡部小学校 校長 木村 実 電話 072-879-2191



がっこうきょういくもくひょう けんこう かんが なかよ こ  
 学校教育目標:健康でよく考え 仲良く がんばりぬく子

どようさんかん らいこう  
**土曜参観、ご来校いただきありがとうございました。**

11月12日(土)、土曜参観を実施しました。今回も密を避けるために2時間めと3時間めで分散参観という形をとらせていただきました。各学級では、参観当日に向けて、発表の練習や、タブレットPCを活用して調べ学習、意見を交わす場面の設定など、日頃



↑景品がきれいにディスプレイされています

の学習の成果を発揮していたように思えました。当日は天候も良く、業間には運動場で遊ぶ児童の姿を保護者の方が体育館前で見守っている様子もとても印象的でした。

またコロナ禍前、例年行っていた『おかべの集い』は中止になったものの、16日(水)に予定している『岡部フェス』にかかる飾りつけが1階廊下に設置されていました。子どもたちをたのびたいPTA役員さんを中心に、長期にわたりご準備をいたしており、その一部が今回の展示でした。子どもたちは目を輝かせて展示している様子を見ていました。

いずれにしても、保護者の皆さんに学校は支えられていると改めて感じた一日でした。今後とも本校教育推進にあたり、ご理解、ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

がっこう ささ がいぶ かいぎ かいさい  
**学校を支える3つの外部会議を開催しました**

がっこう ほけん いんかい がつ にち もく じっし  
**①【学校保健委員会】11月10日(木)14:40~実施**

がっこう がっこう い はやしな い か はやしんせい くもかわし か くもかわんせい どう こうせい がっこう ほけん いんかい  
 学校と学校医さん(林 内科:林先生、雲川 歯科:雲川先生)等て構成する学校保健委員会  
 しゅうかく じけんこうしんだん しゅうりょうご じっし こう なか こ けんこう かか じょうきょう へんか  
 を就学時健康診断の終了後に実施しました。コロナ禍による子どもの健康に係る状況の変化



や新1年生の健康管理状態などについて意見交換を行いました。  
 特に、コロナが流行し始めたころに比べると、保護者の方による病院への適切な受診が増えたため、疾患の状態が重篤にならないことに繋がっているのではないかとのことでした。

みんせい いんじどう いんかい がっこう れんらくかい がつ にち ど じっし  
**②【民生委員児童委員さんと学校との連絡会】11月12日(土)9:00~実施**

地域で子どもたちを見守っていただいている砂地区、中野・西中野地区、岡山地区の民生委員児童委員の皆様にお集まりいただき、学校の様子を参観していただくとともに、日ごろの活動についてお話を聞かせてもらいました。具体的には、地域での子どもの活動の様子や下校時の見守りのことなど、多岐にわたり学校が把握していないことを教えて頂きました。

今後も、地域に開かれた活動の一環として、このような場を定期的に持ち、情報交換をするなか、子どもたちの成長を共に支えていきたいと思えます。

がっこう ひょうぎ いんかい がつ にち ど じっし  
**③【学校評議員会】11月12日(土)11:00~実施**

職員以外の者で教育委員会から委嘱された委員から組織される学校評議員会を行い、本校の学校運営に対し、校長から意見を求めました。授業参観後の感想の交流から始まり、子どもたちを取り巻く状況の変化、タブレットPCの活用、学校行事のあり方、進学先の四條畷西中学校の様子、教員の働き方改革等、多岐にわたりご意見を頂戴しました。様々な変化の中でも、自分自身を大切にすること、自分の夢、意志を持つことと同時に、他者のことを想像し、新しい創造につなげていきたいという意見が印象的でした。



ねんせい ねんせい えんそく い  
**4年生、5年生、遠足に行ってきました**



5年生  
 いすみきのぎょこう 泉佐野漁港→  
 ながいこうえん 長居公園↓



↑  
 ねんせい  
 ←4年生  
 おおさかしりつ 大阪市立  
 かがくかん 科学館

